Liebes Team vom Katzenschutzverein,

wir haben am 22.03.2014 eine kleine schwarze Katze von euch adoptiert. Nun wollten wir uns endlich einmal zurückmelden und Bescheid geben, wie es der Katze, die wir "Wilma" getauft haben, so geht.

Die ersten 2 Wochen wohnte Wilma hinter dem Sofa und kam nur heimlich zum Fressen heraus. Danach ist sie Stück für Stück aufgeblüht und immer zutraulicher geworden. Mittlerweile versteht sie sich auch super mit der alteingesessenen Katze "Emma" und die beiden sind nach anfänglichen Differenzen ein richtiges Team geworden.

Wilma hat ein sehr freundliches Gemüt, ist sehr verspielt und auch verschmust. Wir möchten sie nicht mehr missen und bedanken uns auf diesem Wege für eure tolle Arbeit und möchten euch mit diesem positiven Feedback weiter motivieren.

Liebe Grüße

Helmut, Steffi, Wilma & Emma



